
Virgil Misidjan (#24)
Beitrag von „Baumi“ vom 31. Januar 2021, 12:01

Für mich als Aussenstehenden nicht verständlich warum er nicht eingesetzt wurde. Wir hatten
definitiv zu dem Zeitpunkt ein Problem,

Er hätte die Lösung sein können.

Bei Rhein sehe ich es ähnlich.

Was intern da falsch lief bleibt aber Spekulation.
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